

25 10 2011

La Razón / La Paz

Canadá es el principal consumidor de amaranto

El mercado canadiense se mantiene como el mayor consumidor del amaranto boliviano, que pretende incrementar su producción en busca de otros mercados, informó ayer el director de la Coordinadora de Integración de Organizaciones Económicas Campesinas Indígenas y Originarias, Javier Valda.

"Es el mayor consumidor de amaranto y el volumen de exportación es de seis a siete toneladas anuales", remarcó. Indicó que esa producción y la venta a mercados canadienses beneficia al menos a 10.000 pequeños productores en Irupana (La Paz), Tarija y las regiones norte, centro y sur de Chuquisaca.

Sostuvo que existen posibilidades de exportación a Europa, pero se necesita un incremento en la producción.